

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 18. Mai 2017

Sanierung Friedhofsvorplatz Bieberer Straße

Der Eingangsbereich des Mühlheimer Friedhofs an der Bieberer Straße erhält in diesem Frühsommer ein neues Gesicht. Die Erste Stadträtin Gudrun Monat erläutert: „Der Vorplatz der Trauerhalle weist zunehmend Absenkungen und Unebenheiten im Plattenbelag auf, diese resultieren aus Schäden an den darunterliegenden Entwässerungsleitungen. Daher hat der Magistrat jetzt einen entsprechenden Auftrag zur Kanalsanierung und zur Neuverlegung der Pflastersteine im Eingangsbereich des Friedhofs erteilt.“

Das Ziel der Maßnahme ist, die Funktionstüchtigkeit des Kanals und die Verkehrssicherheit des Oberflächenbelags wiederherzustellen. Zusätzlich wird im Zuge der Maßnahme die Barrierefreiheit der Zugänge verbessert.

Während der Bauarbeiten von voraussichtlich 12. Juni 2017 bis Ende Juli 2017 findet die Baumaßnahme auf dem Vorplatz der Trauerhalle einschließlich des Weges entlang der Trauerhalle zum Eingang an der Offenbacher Straße statt.

Während der Bauzeit sind der Friedhofseingang an der Offenbacher Straße sowie der nördliche Eingang an der Bieberer Straße für Friedhofsbesucher gesperrt. Der südliche Eingang an der Bieberer Straße bleibt geöffnet, so dass der Friedhof von hier aus betreten werden kann.

Die Trauerhalle an der Bieberer Straße steht während der Zeit der Baumaßnahme für Trauerfeiern nicht zur Verfügung. In Absprache mit der Friedhofsverwaltung können Trauerfeiern aber stattdessen am Waldfriedhof abgehalten werden. Die Beisetzungen finden anschließend aber wie gewohnt auf dem Friedhof Bieberer Straße statt.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat ergänzt: „Mit der Maßnahme soll insgesamt ein attraktiveres Friedhofsentree geschaffen werden, was seit langem ein großer und häufig genannter Wunsch aus der Bevölkerung ist. Wir bitten daher um Verständnis, wenn es während der Bauarbeiten zu Einschränkungen in der Friedhofsnutzung kommt.“